



### TNM: 32 AÑOS DE LA CAPTURA DEL SIGLO

En la conferencia magistral conmemorativa por los 32 años de "La Captura del Siglo" del infame cabecilla terrorista de Sendero Luminoso, Abimael Guzmán, la primera vicepresidenta del Congreso de la República, Patricia Juárez, expresó el 10 de septiembre que recordamos con gratitud y memoria uno de los momentos más decisivos en la lucha por la paz y la libertad en nuestro país.

Juárez destacó que el éxito del GEIN (Grupo de Inteligencia Nacional) en la captura de Guzmán, símbolo del odio y la destrucción, representa un compromiso inquebrantable con la paz y la justicia, señalando que aquella victoria fue una luz tras años de violencia terrorista.

El excongresista y exintegrante del GEIN, Marco Miyashiro, recordó la meticulosa y eficaz operación policial que llevó a la captura de Guzmán y su cúpula.

También habló el presidente de la Asociación Histórico GEIN, el excomandante general PNP Vicente Tiburcio Orbezo, quien expuso sobre el papel crucial de la Policía Nacional en "La Captura del Siglo", un hito en la historia del Perú.

Por su parte, el coronel Héctor Soto Chávez, jefe de la división de investigación de terrorismo metropolitano de la DIRCOTE-PNP, analizó la situación del terrorismo en Perú tras la captura de Guzmán.

Finalmente, los expositores fueron reconocidos por el Parlamento por su valiosa contribución.

La conferencia tuvo lugar en el hemiciclo Raúl Porras Barrenechea, con la presencia de la jefa de la Oficina de Participación Ciudadana, exintegrantes del GEIN, representantes de las víctimas del terrorismo y miembros de las Fuerzas Armadas.